

6月25日（金）昨日、赤ちゃん交流事業が開催されました

昨日、3年に1回のプログラムで「赤ちゃん交流学習事業」を開催しました。平成29年度に開催され、昨年はコロナウィルスの影響で中止でした。そして、今年度、本校のコロナウィルス感染症の基準に合わせて開催を決定しました。

2時間の行事の中で、1時間目は赤ちゃん人形を使って「抱き方」「遊ばせ方」「癒し方」など体験しました。本校に、この事業のために保健推進委員、主任児童委員、地域スタッフ、公民館、保健師、助産師の方々に来ていただき進められました。



赤ちゃん交流会の始まりです



真剣な表情で聞いています



助産師の方のすてきな掲示物です



抱っこの仕方から手渡し方まで



赤ちゃん人形で経験しました



赤ちゃん人形で経験しました

2時間目は、実際の赤ちゃん交流でした。全部で6組のお母さんと赤ちゃんがこられました。子どもたちは、赤ちゃんに積極的に関わったり、あやしたり、抱っこしたりと触れ合うことができました。



いよいよ赤ちゃん交流です



赤ちゃんはびっくりした様子？



赤ちゃんはよく見えています



だっこをさせてもらい心がポカポカ



抱こうとしても泣かれ戸惑います

赤ちゃん交流学習事業をとおして、お母さんから以下のようなメッセージをいただきました。参加していただいたお母さんと赤ちゃんに感謝です。今年度は秋にもう一度成長した赤ちゃんとの交流がある予定です。

(文責：校長)

↓以下は、参加されたお母さん方の感想です。
ありがとうございました。

★児童の皆さんが、赤ちゃんをかわいいとってくれて嬉しかった。赤ちゃん交流を開催していただけて私たちもきょうな経験になりました。スタッフの方がたくさんいらっしやっただけで安心して参加することができました。ありがとうございました。

★池田小学校のみなさんがとてもがんばって赤ちゃんを抱いてくださり参加してうれしかったです。事前の勉強のおかげもあって娘もどんどん落ちついてきました。子育てしている

中で「娘も大きくなったらみんなみたいになるのかな？」と思えとても励みになりました。

★普段、大人と2才のお兄ちゃんに関わるはあるけど今日のような小学生と関わることは一番少ないので私たちにとっても良い経験になりました。もっと抱っこさせてあげたかったけど子どもの機嫌が悪くなかなかうまくいきませんでした。いろいろな場所につれだしてあげたいです。

★小学校の子どもたちが優しく抱っこしてくれたり、話しかけてくれたり上手で驚きました。お兄ちゃん、お姉ちゃんに関わる機会が減多にないので私にとっても子どもにとってもたのしい時間になりました。また、次回が来るので楽しみです。

★家で子育てしていると人と会うことも少ないので今回の交流は本当に楽しかった。様々な月齢の子どもやお母さんと知り合えていい機会になりました。たくさんのお兄ちゃんやお姉ちゃんに抱っこしてかわいがってもらって子どもも楽しそうに参加してよかったです。4ヵ月後、また大きくなった姿で会いに行くのが楽しみです。

★お兄さんお姉さんがすごく上手にあやしてくれました。人見知りをするけど今日はまったくせずすごく楽しそうに遊んでいました。泣きそうになると、おもちゃを持たせてくれたり絵本を読んでもくれたり積極的にだっこしてくれたりとても良い体験になりました。